



## NOTA DE PRENSA RATIFICAMOS A MONIMBÓ, COMUNIDAD CREATIVA

El pasado 26 de Febrero, en celebración del "Día Nacional de las Artes y la Cultura Popular Nicaragüenses", el Gobierno de Nicaragua a través de la Comisión Nacional de Economía Creativa ratificó a Monimbó como Comunidad Creativa.

Este evento inició con un hermoso desfile de la identidad monimboseña al son de marimbas, donde participaron jóvenes y familias del pueblo indígena monimboseño, recorriendo las principales vías de la ciudad y culminando con un acto cultural con la participación de autoridades del Gobierno Nacional, locales,



personalidades artísticas destacadas y Familias del Municipio de Masaya.

El Compañero Humberto González, Secretario de Economía Creativa y Naranja de la Presidencia dio lectura a la Proclama y entregó placa de reconocimiento a los miembros del Consejo de Ancianos del Pueblo Indígena de Monimbó.

La proclama expresa los siguientes puntos por los cuales se otorgó este reconocimiento:

- Por los usos, costumbres y tradiciones de su comunidad y su gente que destacan el valor cultural como un tesoro para la nación.
- Por los saberes y oficios tradicionales que incluyen todos los conocimientos ancestrales heredados de generación en generación para la elaboración de las artes y oficios artesanales diversos.

- Por los usos, costumbres, festividades y celebraciones del Barrio de Monimbó y su Comunidad Indígena; así como todo el Municipio de Masaya que está lleno de Color, Folklore y Tradición, destacando a la Comunidad como un elemento vivo y con una cantidad importante de actividades culturales diversas.
- Por cada festividad y celebración que se realiza en Monimbó y los Barrios de Masaya, que lleva implícita las creencias e ideologías de su gente y que contribuye a la riqueza cultural como recurso intangible de los y las nicaragüenses.

Monimbó es la manifestación de una comunidad que desarrolla cotidianamente la Economía Creativa y que destaca por la preservación de la idiosincrasia y el arte popular siendo un elemento vivo de nuestra identidad. Por lo tanto, en el Día Nacional de las Artes y

la Cultura Popular Nicaragüenses", se reconoce el Patriotismo, Creatividad, Laboriosidad, y Continuidad de las Artes, la Cultura y las Tradiciones de Monimbó.

Durante el evento, el Compañero Luis Morales Alonso, Co-Director del Instituto Nicaragüense de Cultura y la Compañera Yanina Noguera, Alcaldesa Municipal de Masaya entregaron reconocimientos a marimberos, artistas, promotores culturales, historiadores y teatristas populares de la Comunidad Creativa de Monimbó.

Entre los artistas y promotores culturales reconocidos están los marimbistas Mauricio Pavón Contreras, Manuel Palacios Ruiz, Pedro Muñoz Putoy, Pedro Gaitán Pérez, José Palacios García, Eddy José Jiménez y Gerardo Galán Cisneros. Se reconoció al teatro popular representada por la Judea de Monimbó, Judas Juan Pavón In Memoriam y Judea Monimbó es

Nicaragua; así como a doña Carmita Suazo artesana que elabora las máscaras de cedazo de los bailes tradicionales de Masaya.

Dicho evento fue parte del Plan Especial de Festividades en conmemoración del 44 aniversario de la Gesta Heroica de la Insurrección de Monimbó, el cual fue llevado a cabo entre varias instituciones del Gobierno Nacional y Gobierno Local.

















